

ABSTRAK

Laporan keuangan merupakan suatu dokumen yang berisi catatan transaksi keuangan yang dilakukan oleh suatu organisasi atau perusahaan. Laporan keuangan dapat digunakan untuk mengukur kinerja suatu perusahaan sehingga pimpinan dapat mengambil keputusan-keputusan penting yang berpengaruh untuk meningkatkan kinerja perusahaan tersebut. Penyusunan laporan keuangan sangat penting dilakukan bagi setiap perusahaan. PT. Salam Global Corpora masih menggunakan laporan yang sederhana berupa pencatatan transaksi keluar dan juga transaksi masuk. Sedangkan untuk pencatatan laporan keuangan masih terbatas dan belum dilaksanakan secara berkelanjutan. Saat ini, mereka masih menggunakan buku harian untuk mencatat transaksi keuangan perusahaan lalu data tersebut dimasukkan ke Microsoft Excel. Hal ini menimbulkan beban pekerjaan pegawai keuangan bertambah. Selain itu juga sulit untuk melacak riwayat-riwayat data keuangan sebelumnya karena data keuangan perusahaan tidak tertata dengan baik. Oleh karena itu, dilakukan pengembangan aplikasi keuangan ini dengan menggunakan pendekatan ICONIX *process*. *Unified Modeling Language* (UML) juga digunakan dalam membantu pendeskripsian dan desain suatu sistem perangkat lunak yang akan dibangun. Adapun tahapan yang dilakukan dibagi menjadi 5 tahap utama yaitu tahap *requirements*, analisis, desain, implementasi, dan pengujian. Setiap tahapan akan diuraikan secara garis besar tentang hal-hal yang dilakukan dan artefak-artefak yang dihasilkan pada setiap tahap pengembangan aplikasi ini. Hasil yang didapatkan dari penelitian ini adalah aplikasi keuangan yang berbasis *web*. Aplikasi ini telah diuji dan berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan, aplikasi ini layak digunakan dan dapat dikembangkan lebih lanjut. Adanya aplikasi keuangan berbasis *web* ini diharapkan dapat mempermudah pegawai PT. Salam Global Corpora dalam menyusun laporan keuangan sehingga dapat menghemat waktu dan juga terhindar dari kesalahan perhitungan serta mempermudah pemantauan kondisi keuangan perusahaan dan data keuangan menjadi lebih tertata dengan baik.

Kata kunci: ICONIX *process*, UML, aplikasi *web based*, laporan keuangan, neraca, laba rugi.